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RESUMEN 

 

JUAN 10:27 (Reina-Valera 1960) 27 Mis ovejas oyen mi voz, y yo las conozco, y me 

siguen. 

➢ Hemos estado usando esto como un marcador muy importante para ustedes, un 

navegador para la Iglesia a esta hora, que puedan saber si ustedes son las ovejas 

de Cristo.  

 

MATEO 25:31-32 (Reina-Valera 1960) 31 Cuando el Hijo del Hombre venga en su 

gloria, y todos los santos ángeles con él, entonces se sentará en su trono de gloria, 32 

y serán reunidas delante de él todas las naciones; y apartará los unos de los otros, como 

aparta el pastor las ovejas de los cabritos. 

➢ Eso significa que solo van a haber ovejas y cabritos. Cuando Él dice que mis 

ovejas me conocen, que conocen mi voz y que yo las conozco, entonces dice: 

ellas me siguen. Él no está implicando que hay otro tipo de ovejas, simplemente 

está implicando que las ovejas son de Él, porque ahora en la iglesia las ovejas y 

los cabritos están mezclados. Las ovejas y los cabritos están caminando juntos 

ahora, están yendo a comer juntos, entran al pesebre juntos, entran al redil juntos, 



 

 

pero dice que en ese día cuando Él se siente en su Trono Glorioso con los ángeles 

del cielo, Él dice que va a separar las ovejas de los cabritos. Ahí es cuando vas a 

saber que no todos eran ovejas que algunos eran actualmente cabritos.  

 

MATEO 25:33-34 (Reina-Valera 1960) 33 Y pondrá las ovejas a su derecha, y los 

cabritos a su izquierda. 34 Entonces el Rey dirá a los de su derecha: Venid, benditos de 

mi Padre, heredad el reino preparado para vosotros desde la fundación del mundo. 

➢ Significa que aquellos que son ovejas ahora, son ovejas debido a la elección del 

Señor. Que el Señor los eligió a ellos incluso antes de la creación de la tierra. Eso 

es lo que Él está diciendo ahora. Está diciendo que Dios Todopoderoso, antes de 

que Él creara el mundo y el tiempo, Él ya había preparado a un pueblo, un pueblo 

que vendría a Cristo Jesús su Glorioso Hijo, y después de creer en Él iban a ser 

justificados, después de ser justificados dice que iban a ser glorificados a la 

imagen del Cristo. Y  después para ellos fue el reino preparado desde antes de la 

creación de la tierra, antes de Génesis 1:1 

 

JUAN 10:27 (Reina-Valera 1960) 27 Mis ovejas oyen mi voz, y yo las conozco, y me 

siguen. 

➢ Seguir a Cristo es el Testimonio,que dice que han obedecido las palabras de 

Cristo, ahora lo han puesto en acción y lo están siguiendo. 

 

Está noche quiero enfocarme sobre el Seguir a Jesús, ¿Qué significa seguir a Jesús? 

Aquellos de ustedes sintonizados en Jesús es Señor Radio 105.3 FM, 105.9 deben 

haber escuchado, que este es un tema sin detenerse en esa estación de Radio por los 

últimos 2 días. Quiero enfocarme en esta elección que vemos en Mateo 25. 

 

JUAN 10:25-26 (Reina-Valera 1960) 25 Jesús les respondió: Os lo he dicho, y no 

creéis; las obras que yo hago en nombre de mi Padre, ellas dan testimonio de mí; 26 

pero vosotros no creéis, porque no sois de mis ovejas, como os he dicho. 

➢ Eso significa levantar los lisiados, abrir ojos ciegos, abrir los oídos sordos, las 

sanidades de diferentes condiciones, la resurrección de los muertos, resucitar a 

Lázaro, esas obras, todas esas maravillas. Él dice: Dios el Padre está testificando 



 

 

de parte de Cristo Jesús el Mesías, por eso ves que incluso estos dos Profetas 

que hablan contigo hoy, ves que Dios el Padre siempre está testificando de parte 

de ellos para demostrar la unción masiva que Él ha puesto sobre ellos. Eso es lo 

mismo que ocurrió con Jesús, de eso está hablando aquí. 

 

➢ Mira esa declaración tan poderosa en el versículo 26, hay personas que no creen, 

y cuando bajamos podemos ver la elección en el versículo 27.  

Esta noche nos vamos a enfocar sobre el seguir al Cristo y todo esto es con un propósito 

que yo les pueda ayudar a identificar a ustedes sobre la Iglesia que yo vi que estaba 

adorando ante el Reino de la Gloria. 

 

VISIÓN DEL RAPTO 

Estábamos viajando através del Aeropuerto Internacional Oliver Tambo en Sudáfrica, 

estábamos cruzando a Sao Paulo, estábamos de camino a un gran Avivamiento en 

Venezuela, teníamos que cruzar de manera diagonal hacia Caracas, habían preparado 

diferentes ciudades Puerto Ordaz, Valencia, San Félix, Puerto La Cruz, y muchas otras 

ciudades. Habían sido preparados con estadios llenos, en algunas ciudades hasta la 

policía cerraron las calles principales en Venezuela. Por eso había estado en Sao Paulo 

para cruzar, entonces hacia Venezuela.  

La policía en Venezuela cerraron ciertas calles principales y se convirtió en una gran 

reunión en esa calle principal. En Maturín bloquearon la carretera principal, bloquearon 

los de un lado al otro en esa reunión, y hasta estaba ahí el alcalde de la ciudad, ahí 

estaba el guarda nacional, todos estaban allí, simplemente cerraron esa calle principal. 

Entonces a esa reunión nos dirigíamos desde el Aeropuerto Internacional Oliver Tambo. 

El Océano es el Atlántico y el vuelo lo llaman el transatlántico, entonces yo me dormí 

en el suelo de ese Aeropuerto en Sudáfrica Oliver Tambo. Un Aeropuerto muy ocupado 

con muchos anuncios y en ese momento el Señor me levantó de allí en el Espíritu y me 

encontré dentro del Cielo justo ante el Trono Glorioso de Dios Todopoderoso y entonces 

la Gloria cubrió todo y el Cordero abrió el cuarto sello, y el cuarto ser viviente llegó de 

donde estaba la gloria y habló conmigo, después de eso regresó a la espesa gloria que 

cubría el trono, yo ahora mismo puedo ver lo que vi en ese momento, pura gloria blanca 

que cubría el trono; radiante, espectacular, magnífica, espléndida. Era deslumbrante, 

cuando fue ahí, él liberó al cuarto jinete del Apocalipsis. Yo entonces levanté mi mano 

izquierda profética y él se detuvo. Él había llegado a alta velocidad, esto ocurrió justo 



 

 

enfrente del trono de Dios dentro del Cielo. Y esto ocurrió cuando yo estaba acostado 

en el suelo del Aeropuerto de Oliver Tambo y entonces en ese momento dentro del 

Cielo yo vi el cuarto jinete del Apocalipsis.  

¿Porqué es que Yo lo vi a él(Al cuarto Jinete del Apocalipsis)? El Señor me permite 

verlo a él, para darte un mensaje a ti. Cuando lo vi a él, podía ver el turbante que estaba 

sobre su cabeza, después que yo lo vi, yo vi sus ojos y el caballo se agachó. El caballo 

estaba agachado ahí y después de eso yo hablé con el Señor allá, me instruyó sobre lo 

que iba a ocurrir y después de eso yo vi el lanzamiento, la liberación de ese cuarto 

caballo del Apocalipsis, y desde el cielo pude ver la tierra cuando él llegó a la tierra y 

después llegó allí, llegó primero a Egipto y después fue através de todo lado. Yo vi que 

fue a una iglesia, alguien que estaba allí con una camisa blanca, lo puedo ver aún ahora, 

él entró allí y después de eso fue a Grecia y através de toda la tierra. Primero había ido 

a Egipto, después a Grecia y después a toda la tierra, y después se vio toda esa angustia 

que se desató sobre la tierra.  

Es una noche muy, muy ocupada, yo quiero también enfocarme en el hecho que 

después de eso también vino una segunda visión. 

Y por primera vez yo vi a la Iglesia dentro del Cielo. Recuerda que el Señor me ha 

mostrado a la Iglesia siendo raptada, siendo llevada de la tierra. El Señor me ha 

mostrado eso muchas veces, y anteriormente dijo que esta noche va a ser una noche 

muy ajetreada por todo el contenido que Él va a dar.  

Yo he visto a la Iglesia como de Enero 15, 2017, ha tenido muchas visiones, noviembre 

26, 2006,  y recientemente cuando él tuvo la visión del Rapto cuando la gente que se 

queda dice “Jesús ha llegado Jesús ha llegado" . El Señor le ha mostrado esto muchas 

veces, la llevada de la Iglesia. 

Yo he visto a la Iglesia siendo llevada al Reino de la Gloria, al Reino del Cielo, pero 

hasta ese punto no había visto a la Iglesia dentro del cielo. Así que ese 29 de julio de 

2009, mientras dormía en el suelo del Aeropuerto Internacional de Oliver Tambo en 

Johannesburgo. Esa visión de 2009, esa fue mi primera vez que vi a la Iglesia dentro 

del Reino de los Cielos. Fue en esa visión que ocurrió justamente después de la visión 

del lanzamiento del cuarto jinete del Apocalipsis y yo vi que las vestimentas de la Iglesia, 

eran muy deslumbrantes, fue una espectacular visión dentro del cielo. Ver a la Iglesia 

cantando la adoración más dulce jamás vista en unísono, todos movían las manos de 

un lado para otro y brillaban con esa gloria deslumbrante como flashes de cámara. Esa 

es la Iglesia que el Señor me ha mostrado que Él quiere que yo venga a revelarles, eran 

como destellos de cámara.  



 

 

Vieron en Mateo 25 que solo habían cabritos y ovejas. Las ovejas pertenecen a Cristo 

Jesús y se les va a pedir que vayan a la derecha, y está diciendo que a los cabritos se 

les va a decir que se vayan a la izquierda y van a ser empujados al lago de fuego, pero 

en Mateo 25 ves que Él habla sobre algo de las ovejas, dice que las ovejas fueron 

elegidas por Dios antes de la creación, y el Rey en el versículo 34 dice, vengan ustedes 

que están a la derecha, benditos de su Padre, tomen su herencia, el reino preparado 

para ustedes desde la creación del mundo. Aunque haya nacido ahora en el año 2021, 

ya fueron elegidos antes de Génesis 1:1. Y  ahí dice lo siguiente, en el principio creó 

Dios los cielos y la tierra y la tierra estaba desordenada y vacía, así que antes de lo que 

marca un principio, antes cuando no había ni el cielo, ni la tierra, dice que Él ya los había 

elegido, los elegidos de Dios ya habían sido escogidos por Dios. 

Dice lo siguiente en Mateo 25:34 Entonces el Rey dirá a los de su derecha: Venid, 

benditos de mi Padre, heredad el reino preparado para vosotros desde la fundación del 

mundo. 

 

MATEO 25:41 (Reina-Valera 1960) 41 Entonces dirá también a los de la izquierda: 

Apartaos de mí, malditos, al fuego eterno preparado para el diablo y sus ángeles. 

 

MATEO 7:23 (Reina-Valera 1960) 23 Y entonces les declararé: Nunca os conocí; 

apartaos de mí, hacedores de maldad. 

 

➢ En lo que estamos sentados al borde de la eternidad, todos pueden ver los 

cambios permanentes que han ocurrido sobre la tierra. Todos pueden saber que 

estamos sentados al borde de la eternidad. Entonces está diciendo: que ahora en 

la tierra y en la iglesia hay 2 tipos de personas. 

 

➢ Están aquellos que son ovejas y podemos entender que ser una oveja es elección 

por Dios el Padre y hay aquellos que son cabritos y vemos que porque no fueron 

escogidos por Dios son cabritos.  

 

➢ El Señor que conoce los corazones del hombre, esto es lo que dice el Creador y 

estoy usando esto para establecer un paradigma muy importante sobre Juan 10. 

Está diciendo que ahora mismo en la tierra y en la iglesia hay dos tipos de persona, 

están aquellos que son ovejas. Ustedes que son bendecidos de mi Padre y están 



 

 

aquellos que parecen ovejas, pero son actualmente cabritos dice que ellos no son 

bendecidos por el Padre. Entonces cuando tú recibes la salvación cristiana de la 

Gracia tienes que operar con la diligencia más alta y tienes que sostenerlo como 

un tesoro máximo, porque probablemente ustedes han sido escogidos, por eso 

son nacidos de nuevo, pero entonces son tan descuidados con eso, que su 

nombre llega hacer borrado del libro de la vida. Sin embargo, estuvo escrito ahí 

desde antes de la fundación del mundo por el Padre. 

 

Este es un gran despertar que le está llegando a la Iglesia a esta hora y sigue diciendo 

en el versículo 46 de Mateo 25 E irán éstos al castigo eterno, y los justos a la vida 

eterna. Entonces nuestra asignatura está noche, el deber de nosotros esta noche es de 

poder separar e identificar estos que son los elegidos de Dios, los benditos de Dios, por 

eso ahora regresamos al libro de Juan 10. 

 

Enfrente de nosotros tenemos una sesión muy, muy grande, mi hija Meredith que fue 

literalmente removida de la muerte, sacada de la muerte, una situación sería en los 

cuidados intensivos en Pensilvania. A ella se le disparó en su cara, otra se le disparó 

en la boca y otras 6 balas en el resto de su cuerpo, y la policía estaba parando a la 

gente en la carretera en Pensilvania, estaban deteniendo a la gente en la carretera. La 

policía les estaba preguntando sobre este crimen. La policía los detenía y les 

preguntaba, estaban haciendo preguntas sobre este tiroteo hacia esta mujer que la 

dejaron por muerta. Esa fue la noche que llegó la petición de oración para mi hija Leslie, 

y entonces yo le respondí y les dije que yo he tomado toda la autoridad. Yo le respondí 

a la petición de oración que Yo he tomado total control, Yo he ya tomado la situación, 

ya me he encargado de esta situación y he decretado que todo está bien. Y lo que 

ocurrió allí fue una maravilla, lo que ocurrió desde ahí fue una maravilla y lo que pasa 

de allí es una maravilla cuando finalmente ella salió de la muerte, literalmente salió de 

la muerte. 



 

 

 

 

Está diciendo aquí entonces, que están aquellos que son bendecidos por Dios, la 

manera que el Señor lo describe es lo que yo quiero mostrarles está noche. Mi propósito 

es uno, es de alentarlos de tomar su salvación muy seriamente, porque hay una elección 

puesta sobre ti. La salvación de la Gracia. 

 

JUAN 10:29-33 (Reina-Valera 1960) 29 Mi Padre que me las dio, es mayor que todos, 

y nadie las puede arrebatar de la mano de mi Padre. 30 Yo y el Padre uno somos. 31 

Entonces los judíos volvieron a tomar piedras para apedrearle. 32 Jesús les respondió: 

Muchas buenas obras os he mostrado de mi Padre; ¿por cuál de ellas me apedreáis? 

33 Le respondieron los judíos, diciendo: Por buena obra no te apedreamos, sino por la 

blasfemia; porque tú, siendo hombre, te haces Dios. 



 

 

➢ En el versículo 30 Él revela su Deidad. Sabes que en Israel eso es considerado 

una blasfemia, pensaron que Él era un hombre simplemente, pero es asombroso 

que en toda esta conversación, está altercado entre Jesús Dios y los fariseos. 

Jesús no niega cuando le dijeron: Tú dices ser Dios, Jesús no lo niega. No dice: 

o no, no ustedes lo malentendieron, yo no dije eso. En otras palabras Jesús les 

dice que lo han dicho correcto, Él no niega su Deidad, Él no niega. Yo lo busqué 

en todo el capítulo 10 y Él no lo niega. 

 

JUAN 10:37-38 (Reina-Valera 1960) 37 Si no hago las obras de mi Padre, no me creáis. 

38 Más si las hago, aunque no me creáis a mí, creed a las obras, para que conozcáis y 

creáis que el Padre está en mí, y yo en el Padre. 

➢ Él ahora está elevando el valor de los milagros que nosotros ahora les estamos 

mostrando a ustedes en la pantalla. Dice que el Evangelio de Jesús no puede solo 

usar el narrativo de Jesús y excluir los milagros. Tienes que tomar las palabras de 

Jesús y los milagros de Jesús, entonces así se completa el Evangelio de Jesús. 

➢ Las palabras sin los milagros no tienen poder, dice que cuando los milagros llegan 

ahora, energizan y establecen el Evangelio. 

 

Hoy escuché a Cynthia Wanjigu, que ella nació totalmente ciega y fue sanada, ahora 

puede empezar a entender más sobre estos milagros, que ven a estos dos Profetas del 

Señor llevando a cabo. Los ojos de ella, de Cynthia Wanjigu se abrieron en una reunión 

en Kisumu y hasta hoy ella está en una Universidad normal llamada Keniata 

Universidad, una de las más grandes de este país. Hoy llamó de parte del Alcalde 

Keniata diciendo que están sintonizados, que están esperando este mensaje, este 

servicio de hoy. 

El poder de los milagros de Jesús, ¿porqué es que el Señor está causando que sus 

profetas levanten a lisiados através de todo ese país de Kenia? El propósito es para 

establecer ante esta generación que estos son los profetas de la Biblia. Esto es algo 

temible que regresen los profetas de la Biblia. Mira los terremotos que han golpeado a 

muchas naciones, mira la coronavirus, mira el terremoto en México, ¡Terrible! Están 

corriendo por sus vidas. ¡Es algo temible! Mira ese terremoto, las escuelas han 

colapsado, algo tremendo e increíble. Están corriendo, mira los edificios, colapsando, 

moviéndose y explotando con fuego. Mira eso, es temible que los Profetas de la Biblia 

regresen. Por eso el Señor me trae a levantar lisiados, abrir ojos ciegos para captar su 



 

 

atención de esto tan serio. Mira ese edificio, la gente correr, no hay donde correr, mira 

como se mueve todo ese edificio. 

 

 



 

 

Está hablando sobre la gravedad de los milagros aquí en el versículo 37 y 38 que dice, 

sino hago las obras de mi Padre no me creen, mas si lo hago, aunque no me crean a 

mí, crean las obras para que conozcan y crean que el Padre está en mí y yo en el Padre.  

Esta es una escritura muy profunda. Primero que todo dice que aquellos que no creen 

en sus milagros no son ovejas, no son sus ovejas, no son para el reino de Dios. 

Ten cuidado Iglesia de Cristo, porque en este Ministerio han visto los lisiados antes y 

después de que sean levantados. No sé lo que va a tomar para que tú creas. Eso 

significa esa escritura que no eres oveja de Cristo. 

Mira el poder de los milagros y las maravillas siendo mostradas aquí en el versículo 38, 

porque está diciendo que si tú no crees las palabras del mensajero, pero si tú entonces 

miras los milagros y crees los milagros, eso te va a dar una puerta abierta, que puedas 

saber, tener conocimiento y entender, significando que tú nivel de entendimiento, de 

conocimiento aumentan. Los milagros de Dios que los dos Profetas están haciendo 

aquí, le facilitan al creyente que pueda crecer su conocimiento sobre la misión que está 

en pie. 

Dice que saber y entender, conocimiento aumentado, entendimiento aumentado debido 

al Poder de los milagros de Dios. Los ves en Ghana, en Uganda y por todo lado, Kenia. 

Por lo tanto esto es muy poderoso bendecido pueblo, pero todavía más Poderoso es al 

decir que el Padre es quien da las ovejas, dice que nunca perecerán. 

 

JUAN 10:14-16 (Reina-Valera 1960) 14 Yo soy el buen pastor; y conozco mis ovejas, 

y las mías me conocen, 15 así como el Padre me conoce, y yo conozco al Padre; y 

pongo mi vida por las ovejas. 16 También tengo otras ovejas que no son de este redil; 

aquéllas también debo traer, y oirán mi voz; y habrá un rebaño, y un pastor. 

➢ Esta es la declaración que te invitó a la salvación aquí, a la iglesia gentil, debido 

a la elección. Dios te tenía, aunque todavía no habías entrado al conocimiento. 

Dice también tengo otras ovejas que no son de este redil, ahora ejerce su 

soberanía. En el versículo 16 dice: aquellas también debo traer, debo traer 

significando que Él tenía un deber, no importando donde estaba esa oveja de Él, 

Nairobi, Sudamérica; Él tenía el deber de traerte, eso es lo que te dio salvación, 

debo traerlas también y ellas oirán mi voz también, pero mira la cronología: 

primero las trae, después ellas escuchan la voz. Esa es la revelación sobre la 

elección de Dios. Adonde estaban no escuchaban la voz de Dios, se podía decir, 



 

 

acaso no necesitan escuchar para creer,  pero Él dice que primero las tiene que 

traer y entonces van a escuchar su voz.  

 

➢ No juegues con tu salvación, dice: ellas también escucharán mi voz, y entonces 

habrá un rebaño y un pastor. 

 

APOCALIPSIS 5:8-9 (Reina-Valera 1960) 8 Y cuando hubo tomado el libro, los cuatro 

seres vivientes y los veinticuatro ancianos se postraron delante del Cordero; todos 

tenían arpas, y copas de oro llenas de incienso, que son las oraciones de los santos; 9 

y cantaban un nuevo cántico, diciendo: Digno eres de tomar el libro y de abrir sus sellos; 

porque tú fuiste inmolado, y con tu sangre nos has redimido para Dios, de todo linaje y 

lengua y pueblo y nación. 

➢ Él ha comprado para su Dios Yahweh personas de toda tribu, todo idioma, toda 

nación, todos ahora. Es un ejército multiétnico sirviendo al reino de Dios, no hay 

diferencia, están adorando con un pastor llamado Jesús el Mesías, de todo linaje, 

toda lengua, todo pueblo y nación. No hay tribalismo, no hay racismo, no hay 

blanco y negro, todos son una oveja bajo un redil con un pastor. 

 

JUAN 10:17-18 (Reina-Valera 1960) 17 Por eso me ama el Padre, porque yo pongo mi 

vida, para volverla a tomar. 18 Nadie me la quita, sino que yo de mí mismo la pongo. 

Tengo poder para ponerla, y tengo poder para volverla a tomar. Este mandamiento 

recibí de mi Padre. 

➢ Ningún ser humano puede decir eso excepto Dios, eso demuestra la soberanía 

de Dios sobre la muerte. Jesús verdaderamente les reveló que Él es el Cristo, que 

Él es el Mesías que ha llegado. 

 

➢ Ésta es una escritura muy rica, con mucho dentro de allí, pero vemos que el Padre 

es que le da las ovejas. El Padre toma las ovejas y se las da y cuando el Padre 

se las da Jesús dice: que todas las ovejas que llegan a sus manos, Él nunca las 

puede perder y no pueden perecer. 

 

JUAN 10:25 (Reina-Valera 1960) 25 Jesús les respondió: Os lo he dicho, y no creéis; 

las obras que yo hago en nombre de mi Padre, ellas dan testimonio de mí. 



 

 

 

JUAN 10:28 (Reina-Valera 1960) 28 Y yo les doy vida eterna; y no perecerán jamás, ni 

nadie las arrebatará de mi mano. 

➢ Dice que cuando tú has recibido a Jesús, Él ya te tiene en sus manos, por eso 

estamos mirando hoy de las ovejas que están en sus manos, cuando ya están en 

sus manos ves el testamento que Él es dueño de las ovejas. 

 

➢ ¿Qué significa seguir a Jesús? Ese es el verdadero testamento que Él te tiene, 

porque ahora has creído su mandamiento y estás caminando con Él hacia el reino 

de Dios. 

 

➢ Tenemos que mirar eso, porque puedes usar eso para hacerte una auditoría, una 

examinación, una y otra vez para averiguar si estás caminando con Jesús. Estás 

observando la Santidad, la Justicia, nadie puede caminar con Jesús, sino es Justo 

y Santo. 

 

JUAN 10:27 (Reina-Valera 1960) 27 Mis ovejas oyen mi voz, y yo las conozco, y me 

siguen. 

➢ Esta es su marca que están caminando con Jesús. 

 

JUAN 17:6-8 (Reina-Valera 1960) 6 He manifestado tu nombre a los hombres que del 

mundo me diste; tuyos eran, y me los diste, y han guardado tu palabra. 7 Ahora han 

conocido que todas las cosas que me has dado, proceden de ti; 8 porque las palabras 

que me diste, les he dado; y ellos las recibieron, y han conocido verdaderamente que 

salí de ti, y han creído que tú me enviaste. 

➢ El ora por aquellos que son enviados, por eso fueron los Profetas enviados, los 

apóstoles enviados para predicar el Evangelio y traer a aquellos. Él ora por 

aquellos que son sus ovejas, pero están lejos, incluso por ellos Él ora. 

 

➢ Aquellos que son de Él, que le están siguiendo. “yo les doy vida Eterna y ellos 

nunca perecerán” ¿Alguien ha escuchado las palabras de mi lengua? Dice, yo les 

doy vida eterna y nunca perecerán, que aseguranza bendecida. Nadie las 



 

 

arrebatará de mi mano, significando que ni siquiera satanás. Esto es muy 

Poderoso en la elección de Dios. 

Juan 10:28 dice que nadie las puede arrebatar de su mano, les da vida eterna y nunca 

van a perecer y quiénes son estos que estamos viendo, que deja a su familia, se fue de 

la Iglesia con una muchacha y abandona a su familia. ¿Quiénes son esos que están 

cayendo al pecado, cuando Él dice que sus ovejas nunca las pueden arrebatar de su 

mano?. ¿Quiénes son aquellos que se caen del púlpito con mentiras, con pecado 

sexual, con todo tipo de pecado?. ¿Quiénes son ellos?, porque Él es muy particular 

sobre ellos, “Yo les doy vida eterna dice, y ellos nunca van a perecer”. Yo subrayaría 

eso, esa es una aseguranza al fiel cristiano de hoy.  

¿Quiénes son aquellos que están caminando desnudos y están cayendo del púlpito, 

porque el que sigue la voz de Cristo, Él dice: Sé Santo, porque yo soy Santo, entonces 

quiénes son aquellos que están caminando desnudos en la iglesia? Entonces también 

hay un entendimiento muy importante en esta escritura. 

Será posible que la razón por la cual la declaración de la comisión que trajo a estos dos 

Profetas para pronunciar y anunciar arrepentimiento a nivel global, para que la gente se 

arrepintiera, porque aquellos que son ovejas siempre van a escuchar, siempre van a 

obedecer, entonces ellos se arrepentirán, tomarían la santidad y cumplirían con esta 

declaración de que nunca perecerán y de que nadie las puede arrebatar de las manos. 

Él envió a sus dos Profetas a levantar lisiados. Ellos corrieron al arrepentimiento, los 

que habían caído, las ovejas caídas. 

Hoy incluso tenemos a Nanuki, el lisiado que están cargando ahí en la silla de ruedas, 

un lisiado en Nanuki. El que caminó en Nanuki, sobre el que yo hablé aquí. También 

tenemos el lisiado en los E.U. la mujer que la grabaron antes del Servicio de Sanidad. 

Está noche es una noche muy poderosa, vemos la tremenda elección de Dios aquí. Él 

te escogió antes de la fundación del mundo, por eso quieres que tomes muy seriamente 

está salvación. 

La mujer que está lisiada en los E.U. muy Poderoso, no sé si esta es la misma. 

Tremendo, ahora está caminando por si misma, está hablando, la puedes ver. Ella se 

levantó y está aprendiendo a caminar. Así que, bendecido pueblo, es importante honrar 

la salvación que tienen, porque el Señor ha salido con toda su fuerza para revelarse 

asimismo y decirles que el reino de Dios viene. 



 

 

Y tenemos tantos lisiados que vamos a presentarles, hoy por ejemplo Nyanachek del 

Sur de Sudán, Kipng’etich Emmanuel, incluso Kisumu, tenemos a Scovia, es una noche 

de mucho ajetreo. 

Es una gran maravilla, cuando ella está gateando sus piernas están arriba. Mira eso, 

mira eso, y la madre escuchó sobre este Ministerio y ella se unió para poder empezar a 

traer a su bebé a la Iglesia. Mira las piernas como las tiene hacia arriba, pero cuando 

se levantó la semana pasada hubo fuego, incluso esta semana también gran 

celebración. Scovia Awino estaba totalmente lisiada antes de su sanidad y vemos el 

gozo en esta niña, tremendo gozo, mira como camina, y cuando entraron a la iglesia 

que gozo, que maravilla que puedan ver los milagros de la Biblia con nuestros propios 

ojos, los milagros de la Biblia repetidos, ocurriendo aquí. Los días de la Biblia 

regresando. Una unción masiva que el Señor ha puesto. ¡Aleluya! El poder de la sangre 

de Jesús, esto ocurrió en Kisumu Kenia, después del decreto que se dio en ese 

miércoles pasado. 

 

 

 



 

 

SEGUIR A JESÚS 

Vamos de una vez a Mateo 4, la escritura clásica que el Señor dejó para ustedes en la 

Biblia, que puedan entender lo importante que es seguir a Jesús. 

 

MATEO 4:18-22 (Reina-Valera 1960) 18 Andando Jesús junto al mar de Galilea, vio a 

dos hermanos, Simón, llamado Pedro, y Andrés su hermano, que echaban la red en el 

mar; porque eran pescadores. 19 Y les dijo: Venid en pos de mí, y os haré pescadores 

de hombres. 20 Ellos entonces, dejando al instante las redes, le siguieron. 21 Pasando 

de allí, vio a otros dos hermanos, Jacobo hijo de Zebedeo, y Juan su hermano, en la 

barca con Zebedeo su padre, que remendaban sus redes; y los llamó. 22 Y ellos, 

dejando al instante la barca y a su padre, le siguieron. 

➢ Ese no parece como a alguien que está negociando con ellos, es una orden que 

les dió, “Venid en pos de mí”, alguien que ha sido llamado, como alguien que ha 

sido convocado. 

 

➢ Esa respuesta tan instantánea es muy clásica. Eso es uno de los requisitos 

cuando el Señor te convoca, porque la obediencia detenida es desobediencia. La 

obediencia retrasada es desobediencia.  

 

➢ El Señor está llamando a sus discípulos aquí y no hay diferencia en este llamado 

y el llamado a la salvación, es igual, porque tienes el mismo deber de evangelizar 

está maravillosa vida o luz. 

 

➢ El mar donde ellos están pescando representa el mundo. 

 

Les voy a dar una visión que tuve en 2013. En está Tremenda Visión el Señor me trajo 

cerca del mar y en ese mar habían muchos peces saludables, pero a mi lado derecho 

yo vi a una bestia que les estaba devorando y esa bestia los estaba mordiendo en el 

área del estómago y los estaba matando. Cuando el Señor me muestra más allá de esa 

bestia estaba la orilla del mar que el Señor me mostró, a mi lado extremo derecho yo vi 

e incluso ahora los puedo ver, vi a aquellos, eran peces blancos, eran los mismos peces, 

pero eran como brillantes y blancos, tenían un blanco brillante y después ya los vi 

flotando en la orilla del mar. 



 

 

El blanco significa Santo, simboliza la santidad de ellos y estaban flotando de este lado 

muertos, aquellos que habían sido devorados, matados, estaban flotando. Yo recuerdo 

que el Señor me dio un metal y me dice que entre al mar y yo lo sostuve de esta manera 

y empecé a pelear contra la bestia, y mucha agua estaba salpicando, fue una gran 

batalla, y entonces huyó la bestia al otro lado del mar. Y la otra parte de la conversación 

tiene que ver con los tiempos finales que no puedo compartir aquí y finalmente el león, 

esa parte yo he compartido antes. 

 

➢ El mar es el mundo, cuando tú ves a Jesús caminando en la orilla del mar y estos 

preciosos hombres estaban pescando en el mar. 

 

➢ Muchas veces cuando el Señor llama a la gente a la salvación, ellos lo detienen, 

pero el Señor dice, que el demanda una respuesta inmediata. 

 

Lucas 5 lo explica un poco más, que puedan entender el seguir a Jesús, cuando Jesús 

dice, ven y sígueme, Él dice, que Él conoce sus ovejas y ellas lo siguen. ¿Qué significa 

eso?, porque esta noche queremos identificar quiénes son las ovejas de Cristo, la 

verdadera Iglesia de Cristo. 

 

LUCAS 5:1-11 (Reina-Valera 1960) 1 Aconteció que estando Jesús junto al lago de 

Genesaret, el gentío se agolpaba sobre él para oír la palabra de Dios. 2 Y vio dos barcas 

que estaban cerca de la orilla del lago; y los pescadores, habiendo descendido de ellas, 

lavaban sus redes. 3 entrando en una de aquellas barcas, la cual era de Simón, le rogó 

que la apartase de tierra un poco; y sentándose, enseñaba desde la barca a la multitud. 

4 Cuando terminó de hablar, dijo a Simón: Boga mar adentro, y echad vuestras redes 

para pescar. 5 Respondiendo Simón, le dijo: Maestro, toda la noche hemos estado 

trabajando, y nada hemos pescado; mas en tu palabra echaré la red. 6 Y habiéndolo 

hecho, encerraron gran cantidad de peces, y su red se rompía. 7 Entonces hicieron 

señas a los compañeros que estaban en la otra barca, para que viniesen a ayudarles; y 

vinieron, y llenaron ambas barcas, de tal manera que se hundían. 8 Viendo esto Simón 

Pedro, cayó de rodillas ante Jesús, diciendo: Apártate de mí, Señor, porque soy hombre 

pecador. 9 Porque por la pesca que habían hecho, el temor se había apoderado de él, 

y de todos los que estaban con él, 10 y asimismo de Jacobo y Juan, hijos de Zebedeo, 

que eran compañeros de Simón. Pero Jesús dijo a Simón: No temas; desde ahora serás 



 

 

pescador de hombres. 11 Y cuando trajeron a tierra las barcas, dejándolo todo, le 

siguieron. 

➢ Aquí puedes ver que Jesús ya estaba haciendo su Ministerio antes de llamar a los 

discípulos. Es muy importante entender la dependencia de la misión de Dios. 

 

➢ Ves las personas que Jesús vino a llamar, el doctor va a los enfermos, él nunca 

va a aquellos que están saludables o aquellos que dicen que están saludables. Él 

llegó para los pecadores, por eso dijo Simón Pedro, apártate de mí Señor, porque 

soy hombre pecador, porque ellos estaban muy asombrados sobre esta pesca. 

 

➢ Esto es muy simbólico en el llamado, cuando el Señor te llama a salvación o a 

servirle, para ellos era la pesca más grande que jamás habían hecho en Estados 

Unidos lo llaman el jackpot, en Kenia lo llaman la lotería, en Europa también el 

jackpot, dos millones de dólares, esto para ellos era la versión de esa lotería, que 

se ganaron la lotería. Y cuando Jesús los llama, síganme, abandonaron las dos 

barcas llenas de peces y el mar representa el mundo. La red representa el deseo 

de las cosas del mundo, el deseo de las riquezas del mundo es lo que representa 

la red y ellos dejaron todas esas riquezas, las abandonaron para seguir a Jesús. 

 

➢ Cuando tú sigues a Jesús hay algo que Él te va a mostrar. Recuerda que ellos 

llegaron como discípulos para estar con Él, para aprender de Él y eventualmente 

ministrar como Él, entonces cuando caminas con Jesús y Él te muestra el tesoro 

más allá de la cruz, el tesoro de la vida eterna más allá de la cruz, abandonarán 

todo. Muchos se preguntan cómo puede ser que este hombre normal con 

ocupación común al medio día, personas con responsabilidad de familia, estaban 

criando niños, sus padres estaban allí para llevar el negocio de familia, las barcas 

eran muy caras, realmente tenías que invertir. Esa era su profesión, su carrera, 

tenían que cuidar de su familia, proveer y de repente les dicen, sígueme, y ellos 

abandonaron todo y se fueron, incluso a sus familias las abandonaron allí, 

abandonando a sus padres. ¡Hay un tesoro! 

 

➢ El momento que el Señor te muestra un cielo, entonces entiendes porqué tuvieron 

que abandonar todo. Tuvieron que abandonar esos botes, esos barcos llenos de 

peces, esa lotería que se sacaron en el momento que sabes que hay cielo, que 

hay infierno y que hay un día final de juicio, allí es cuando vas a seguir a Jesús. 

Eso es lo que está ocurriendo aquí, que nos está mostrando el Señor aquí, 

simplemente quiero abrir esto un poco antes de entrar a la reunión de avivamiento, 



 

 

cuando dice que sus ovejas escuchan su voz y Él las conoce y le siguen, 

significando que le obedecen su instrucción. Para poder seguir a Jesús tienes que 

obedecer su instrucción, no puedes ser rebelde como lo que yo veo hoy y después 

seguir a Jesús. Con razón han tomado otra ruta donde hay pecado, pero para el 

verdadero seguidor de Jesús, las ovejas de Cristo obedecen a Jesús y siguen a 

Jesús, porque esa carretera, esa vía te lleva al Reino de Dios. Él los está 

atrayendo asimismo para que le y se está llevando asimismo a la cruz, entonces 

literalmente lo están siguiendo a la cruz. 

 

MATEO 16:24 (Reina-Valera 1960) 24 Entonces Jesús dijo a sus discípulos: Si alguno 

quiere venir en pos de mí, niéguese a sí mismo, y tome su cruz, y sígame. 

➢ Este es un paradigma muy poderoso, la medida de ser nacido de nuevo, de tomar 

tu cruz y seguirle, porque Él está de camino a la cruz. Toma tu cruz y síguele, por 

eso fue que Jesús fue crucificado y resucitado en 3 días, por eso vistes que Pedro 

fue crucificado y Él dijo por favor crucifíquenme al revés. Jesucristo fue 

crucificado, yo no puedo ser crucificado igualmente, ya Jesucristo fue crucificado 

pero él no era el Mesías, él dijo, crucifíquenme al revés, él no se sentía digno de 

ser crucificado como Jesucristo, y crucificaron a Pedro al revés, literalmente 

siguieron a Jesús a la cruz. 

 

➢ Andrés fue crucificado y él también les rogó que no lo crucificaron como al Mesías, 

que lo crucificaran con una de las partes de la cruz, que tocaran con un brazo de 

la cruz y la parte de debajo de la cruz tocando el suelo, también no sé sentía digno 

de ser crucificado como Jesucristo y así fue crucificado Andrés y muchos otros. 

 

➢ Cuando dice sígueme es algo tremendo, ellos abandonan todo, familia. Al Señor 

no le interesa eso. ¡Aleluya! Jesús no temió que dijeran que Él estaba destruyendo 

matrimonios y lo deja muy claro aquí, que cuando tú sigues a Jesús te conviertes 

en un mejor esposo, que te conviertes en un mejor ciudadano, una mejor hija o 

mejor hijo, mejor esposa cuando tú sigues a Jesús. Él lo deja claro que todos 

somos creados para servir al Poderoso Reino de Dios, no es el reino para 

servirnos a nosotros, nosotros servimos al REINO. 

 



 

 

MATEO 19:29 (Reina-Valera 1960) 29 Y cualquiera que haya dejado casas, o 

hermanos, o hermanas, o padre, o madre, o mujer, o hijos, o tierras, por mi nombre, 

recibirá cien veces más, y heredará la vida eterna. 

➢ El Señor Jesús cuando dice que sus ovejas le siguen eso significa que tienen un 

comportamiento particular, se enfocan en el reino de Dios, mientras que los 

hombres tienen otras prioridades y cosas que hacer. Ves que el Señor lo deja muy 

claro, que Él está llamando a todos los pescadores, no tienen mucha educación, 

y si ellos pueden ser usados para cumplir tremendas hazañas para el reino, sí 

pueden traer tan tremendas hazañas y ganancias al reino. Pescadores que eran 

conocidos que no tenían educación, se conocían que no tenían mucha educación, 

entonces que te va a detener a ti, y ves que Él los está llamando para poder 

empoderarlos.  

 

➢ Ellos habían empezado con su propia trayectoria sobre su vida, sus propios 

planes. Yo quiero ser un hombre de negocios, mi padre era un pescador, yo quiero 

ser un pescador y quiero poder mandar a mis hijos a la escuela, para poder 

enviarlos a la escuela. Tienen objetivos para su carrera, tienen aspiraciones. Ellos 

va y pescan y establecen sus negocios de familia y tenían también socios, pero 

Jesús llega, el que te ha creado sabe lo que es mejor para ti, considerando que 

hay un infierno enfrente de nosotros y que hay un cielo enfrente de nosotros, y 

considerando también que enfrente de nosotros aquí, está el juicio final de Dios, 

y considerando que la tierra y los cielos como los vemos hoy van a ser destruidos, 

entonces Jesús viene e interrumpe sus programas, mis ovejas conocen mi voz, 

yo las conozco y ellas me siguen. Aquellos son personas cuyos programas han 

sido interrumpidos por Dios, sus prioridades han cambiado, han abandonado esos 

barcos llenos de peces. 

 

JEREMÍAS 29:11 (Reina-Valera 1960) 11 Porque yo sé los pensamientos que tengo 

acerca de vosotros, dice Jehová, pensamientos de paz, y no de mal, para daros el fin 

que esperáis. 

 

➢ Esta misma escritura te habla a ti que estás, que no eres Nacido de Nuevo todavía. 

Tú que estás siendo llamado por Dios a diario, pero estás rechazándolo. Yo sé 

que eres una ama de casa, yo sé que eres un abogado, yo sé que eres lo que 

seas, pero yo sé, yo conozco el plan, el mejor plan para ti. Ustedes doctores, 

maestros, profesores y muchas veces Él los llama y ustedes dicen, estoy muy 



 

 

ocupado, pero Él tiene un mejor plan para ti, porque está el infierno enfrente de 

nosotros, está el cielo, está el juicio. 

 

➢ Esta tierra y este cielo van a ser destruidos, Él tiene un mejor plan para ti y tu no 

puedes decir, mira yo no he ido al colegio teológico, Él no nos llevó a nosotros allí. 

Él nos escribe escritura en los sueños, están diciendo los Profetas, las palabras 

de Dios me las escribe en los sueños, así que no puedes dar la excusa a ti mismo 

que no has ido a una escuela teológica, no puedes perjudicarte.  

 

➢ El no está buscando tu capacidad, está buscando tu disposición, y si puede usar 

a gente tan simple, recuerda a Abraham, él era adorador de ídolos, un idólatra, 

pero mira, solo con el hecho de que él se dispuso, lo que hizo el Señor. Gente 

simple, pescadores, cuánto más ustedes, esta generación que tiene tanta 

inteligencia de la tecnología. 

 

➢ Mira Noé, un hombre simple, pero mira como el Señor lo usó para salvar a toda 

una generación, para poder avanzar o sacar de él otra generación. 

 

1 CORINTIOS 1:26-30 (Reina-Valera 1960) 26 Pues mirad, hermanos, vuestra 

vocación, que no sois muchos sabios según la carne, ni muchos poderosos, ni muchos 

nobles; 27 sino que lo necio del mundo escogió Dios, para avergonzar a los sabios; y lo 

débil del mundo escogió Dios, para avergonzar a lo fuerte; 28 y lo vil del mundo y lo 

menospreciado escogió Dios, y lo que no es, para deshacer lo que es, 29 a fin de que 

nadie se jacte en su presencia. 30 Mas por él estáis vosotros en Cristo Jesús, el cual 

nos ha sido hecho por Dios sabiduría, justificación, santificación y redención. 

➢ No puedes decir que tú no estás listo para la salvación. El Señor está llamando a 

la gente, que sean sus ovejas y le sigan. Te puedes imaginar si toda la tierra 

obedece ese llamado, 8 billones de personas en la tierra, si obedeciera ese 

llamado sería un avivamiento global increíble, y dice que cada uno de ustedes 

cuando recibieron a Jesús han sido llamados al mismo nivel que los discípulos. 

 

➢ Seguir a Jesús es ser su discípulo, uno no puede separar ser un discípulo, de ser 

una persona sentada en la iglesia. Él dice, sígueme, a esta generación le dice y 

la respuesta tiene que ser inmediata. El propósito es de salir y aprender de Jesús 

y hacer como Jesús. 



 

 

 

1 JUAN 2:15-17 (Reina-Valera 1960) 15 No améis al mundo, ni las cosas que están en 

el mundo. Si alguno ama al mundo, el amor del Padre no está en él. 16 Porque todo lo 

que hay en el mundo, los deseos de la carne, los deseos de los ojos, y la vanagloria de 

la vida, no proviene del Padre, sino del mundo. 17 Y el mundo pasa, y sus deseos; pero 

el que hace la voluntad de Dios permanece para siempre. 

➢ Ya entiendes, porqué ellos abandonaron las dos barcas llenas de peces y 

establecieron el estándar para seguir a Jesús, Porque todo lo que hay en el mundo 

es representado por ese mar. 

 

➢ ¿Qué está diciendo el Señor entonces? Está diciendo que para ser un seguidor 

de Jesús, las ovejas de Él, Jesús tiene que venir e interrumpir tu vida, porque 

cuando estás viviendo tu vida en esta tierra, hay muchas cosas que te halan al 

mundo, los deseos del mundo, los sistemas del mundo. Tu estas anclado ahí para 

que pueda funcionar allí, el mundo te hala, pero cuando Jesús te dice sígueme, 

cuando Dios te llama. Ese llamado, ven y sígueme, es tan poderoso, porque 

eventualmente, inmediatamente te da la cruz, y está cruz clava todos eso deseos 

del mundo y te libera, que puedas seguirle, pero si hay una característica de las 

ovejas de Cristo, de los seguidores de Cristo, es que Jesús les ha interrumpido su 

vida en esta tierra, no puedes seguir a Jesús y continuar sirviéndote a ti mismo en 

el mundo. 

 

➢ Aquellos a quien Él llama sus propias ovejas que le siguen, cuando le siguen, ellos 

ahora viven una vida de negarse asimismo. Viven una vida de persecución, viven 

una vida de enfocarse sobre la voluntad de Dios. La voluntad personal se baja y 

la voluntad de Dios sube, las verdaderas ovejas o seguidores de Cristo. Y dice 

que el Señor Jesús está llamando a todos los que están sintonizados a nivel 

global, que le sigan, que no debes tener, que Él conoce los buenos planes que Él 

tiene para ti. 

 

 

LUCAS 18:26-27 (Reina-Valera 1960) 26 Y los que oyeron esto dijeron: ¿Quién, pues, 

podrá ser salvo? 27 les dijo: Lo que es imposible para los hombres, es posible para 

Dios. 



 

 

➢ Recuerda que aquí hay un hombre rico y se le había dicho que fuera a vender 

todas sus cosas y después que se las diera a los pobres, solo entonces podrás 

seguir a Jesús, entonces ellos llegan a enfocarse en el reino venidero. 

 

➢ Eso significa, ahora tú te puedes estar preguntando, cómo voy yo a empezar eso 

con mi familia, y yo he invertido tanto en mi negocio, yo he vivido tanto tiempo en 

este estilo de vida, y ahora Jesús me está llamando que le siga, y eso va a cambiar 

la prioridad de mis intereses en este mundo, en esta vida. Jesús es capaz de 

ayudarte. 

 

MATEO 19:21 (Reina-Valera 1960) 21 Jesús le dijo: Si quieres ser perfecto, anda, 

vende lo que tienes, y dalo a los pobres, y tendrás tesoro en el cielo; y ven y sígueme. 

➢ Seguir a Jesús es desconectar tu corazón del mundo. Si hay algo que ha salido 

de aquí es desconectar esos hilos que te atan al mundo. No puedes seguir al 

Señor y al mundo, y dice que algunos están siendo llamados al púlpito ahora 

mismo, pero estás deteniendo diciendo, tengo trabajo, tengo familia, pero Él te 

dice, sígueme. 

 

➢ Seguir a Jesús significa ser apartado, eso es lo que he estado diciendo desde que 

empecé. En otras palabras, las que son verdaderas ovejas de Él, que le siguen, 

son Santos, significando que han sido apartados del mundo, han sido separados 

de la decadencia moral de este mundo, porque sabes que la Biblia dice, que sin 

Santidad nadie verá al Señor. 

 

¿Seguir a Jesús qué significa ser? Ahora empiezas a entender quiénes son los que son 

mencionados en el libro de Juan 10:17, porque dice allí que sus ovejas le siguen, 

escuchan su voz, Él los conoce y ellos le siguen, y habla sobre ellos de una manera tan 

tierna y tan poderosa. Dice que cuando Él los recibe en sus manos nadie los puede 

arrebatar de sus manos, y dice, que les da vida eterna y nunca van a perecer y nadie 

las va a arrebatar de su mano, que aseguranza bendecida, de ser una oveja siguiendo 

a Jesús a esta hora. 

 



 

 

SALMOS 15:1-2 (Reina-Valera 1960) 1 Jehová, ¿quién habitará en tu 

tabernáculo?¿Quién morará en tu monte santo? 2 El que anda en integridad y hace 

justicia, Y habla verdad en su corazón. 

➢ Está definiendo al pueblo de Dios, aseguró que nunca iban a perecer, y dice que 

les da vida eterna y nadie los puede arrebatar de Él. 

 

¡Qué Escritura más Poderosa para ellos! Esa aseguranza, esa garantía. ALELUYA 

 

ISAÍAS 6:3 (Reina-Valera 1960) 3 Y el uno al otro daba voces, diciendo: Santo, santo, 

santo, Jehová de los ejércitos; toda la tierra está llena de su gloria. 

➢ Esto es lo que le ocurre a estas ovejas. Ellas están conscientes que en el Trono 

de Dios hay Santidad y estaban llamándose uno al otro Santo, Santo, Santo. 

Santo es el Señor, Dios Todopoderoso, toda la tierra está llena de su GLORIA. 

 

➢ Está diciendo, que aquellas que son las ovejas de Cristo, las verdaderas ovejas 

de Cristo hoy en la tierra, están conscientes que Dios es Santo. Entonces han sido 

dado facilidad por el Espíritu Santo para perseguir la SANTIDAD y la JUSTICIA, y 

muy seriamente y diligentemente, porque están conscientes que si Dios es tan 

Santo, entonces Dios ahora demanda de ellos que sean Santos. Están 

conscientes que Dios está constantemente buscando una Iglesia Santa en esta 

edad. Es un tiempo tremendo, bendecido pueblo. 

 

➢ Recuerda cuando pescaron todos esos peces y dos barcas llenas. ¡Aleluya! Es 

una pesca que le ha hecho su sueño, ha convertido que su sueño se haya hecho 

realidad, pero después de eso, él dijo, Yo soy un pecador ante Jesucristo. Esas 

ovejas de Cristo están conscientes de que cuando nos encontramos con Jesús de 

repente nos damos cuenta que ante el Señor no somos dignos. Este es el Mesías 

e inmediatamente nos examinamos y nos damos cuenta que somos pecadores. 

Eso es lo que ocurre con las ovejas que están siguiendo a Jesús. Reconocen que 

no son dignos, que no hay nada que ellos puedan presentarle al Señor, que se 

iguale al Señor. 

 

➢  Pero sabemos muy bien ellos sufrieron toda la noche sin pescar ni siquiera un 

pescado, pero solo el Mesías te puede llevar de pescador de peces a pescador 

de hombres. 



 

 

 

➢ Aquellos que siguen a Jesús, las verdaderas ovejas reconocen que sin Jesús no 

pueden hacer nada, y está diciendo que Dios está buscando una Iglesia Santa. 

 

1 Pedro 1:15-16 (Reina-Valera 1960)15 Sino, como aquel que os llamó es santo, sed 

también vosotros santos en toda vuestra manera de vivir; 16 porque escrito está: Sed 

santos, porque yo soy santo. 

➢ Ellos están conscientes de eso, ellos tienen la voluntad de ser Santos, su deseo 

es ser Santos, y dice que alcanzar la santidad puede ser algo muy difícil de hacer 

en este tiempo de decadencia, pero si lees Efesios 1 puedes ver que el Espíritu 

Santo se te ha dado como garantía, para facilitarte, asegurarte, ayudarte; que 

puedas lograr la Santidad de Dios, entonces tus valores cambian. 

 

➢ Todo lo que es maldad lo evitas, te alejas, sigues en tu viaje, alejándote de esa 

maldad, y dice que Él los justifica y después de justificarlos, ellos se convierten 

como Cristo y después se muere esa naturaleza pecaminosa, y ahora entran a la 

Nueva Creación, y entonces Jesús los lleva a casa, al Reino de los Cielos. 

 

EFESIOS 1:13 (Reina-Valera 1960) 13 En él también vosotros, habiendo oído la 

palabra de verdad, el evangelio de vuestra salvación, y habiendo creído en él, fuisteis 

sellados con el Espíritu Santo de la promesa. 

 

ORACIÓN DE ARREPENTIMIENTO 

 

Poderoso Señor Jesús, Tu Palabra está bien establecida en el Cielo y en la Tierra. Y 

has hablado en Tu Palabra que Tus ovejas Te conocen, y TÚ las conoces, y ellas Te 

siguen. Yo quisiera, yo amaría seguirte Jesús. Abro mi corazón a TI hoy, y Te recibo en 

mi corazón como mi Señor y mi Salvador, y Te pido que establezcas la santidad y la 

justicia en mi corazón, y que derrames el Espíritu Santo en mi corazón como una 

garantía para facilitarme, para navegarme, alejarme del pecado. Poderoso Señor Jesús, 

enséñame a escucharte cuidadosamente y seguir Tu Voz. En el Poderoso Nombre de 

Jesús, esta noche yo soy nacido de nuevo, Amén. 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://youtu.be/BcLRcxSWe5o (Enseñanza) 

Traducción y transcripción para todo pueblo de habla hispana. 

Equipo De Arrepentimiento Y Santidad, América Latina 

Sitio Web en Español: http://arrepienteteypreparaelcamino.org  

Radio en Español: https://s2.radio.co/s73352a1cf/listen    https://s2.radio.co/s73352a1cf/low 

En inglés: www.repentandpreparetheway.org         https://www.jesusislordradio.info  

https://youtu.be/BcLRcxSWe5o
https://s2.radio.co/s73352a1cf/listen
https://s2.radio.co/s73352a1cf/low
http://www.repentandpreparetheway.org/

